

INMACULADA HERRERO AMÉRIGO

Nací en Níjar (Almería). Desde muy niña sentí la afición por el arte de la pintura e inicié su aprendizaje desde muy joven con trabajos autodidactas, más tarde realicé estudios de dibujo y pintura en la Escuela de Artes Aplicadas de Almería y fui completando mi formación artística bajo la tutela de diferentes maestros de reconocido prestigio internacional.

Comencé el desarrollo de mi afición por la pintura en la modalidad al óleo, hasta que descubrí el mágico mundo de la acuarela. Desde entonces dedico todo mi tiempo al desarrollo de esta técnica, que supone para mí un enriquecimiento personal muy satisfactorio debido al sentimiento que me produce su ejecución por la magia, dificultad y factor sorpresa que tiene el tratamiento de la pintura al aqua.

Durante el desarrollo de mi actividad, he tenido la oportunidad de hacer numerosas exposiciones y he participado en diversos concursos habiendo obtenido varios premios y reconocimientos.

Son muchos los años que les llevo dedicados a este gratificante mundo del arte, continúo, no obstante, con el mismo interés e ilusión por superar las dificultades que esta técnica esconde.

Supone para mí una satisfacción pertenecer a esta asociación, constituirá un medio para relacionarme y conocer a gente relacionada con el mundo del arte y en especial a otros pintores.

Semblanza facilitada por Inmaculada Herrero Amérigo Almería, 5 de julio 2022